

[5] 広報おおだて

(問) 南小学校では、現在ミルク給食だけである。子供の健康を考えると、完全給食が望ましいと思うので、実施できないものか。

(答) 完全給食については、賛否両論がありますので、拡大は



(7) 工事期間などを総合的に勘案し、最終的に「十二所字太平地内」と決定したものです。

(問) 芝谷地に行つて見ると、周辺の草はきれいに刈り取られているが、湿原の中は雑草が生え、手入れされていない。手入れや開発ができるものか。

(答) 国指定天然記念物の場合、市が勝手に開発できないことになっています。今後、文化庁の指導を受けながら、手入れをしていきます。

(7) 工事期間などを総合的に勘案し、最終的に「十二所字太平地内」と決定したものです。

(問) 芝谷地に行つて見ると、周辺の草はきれいに刈り取られ

せずに、現在実施している学校だけにとどめたいと思います。ご理解をお願いします。

(問) 大型体育館建設はいつごろか。

(答) 平成二年度に「基本設計」を作成したいと考えています。しかし、用地の問題がありますので、場合によつては三年度になるかもしれません。体育のみでなく、諸行事への利用のためにも、早期に必要という市民の皆さんとの声にこたえたいと思います。

行政関係

(問) 今年から市役所で、コンピューターを導入すると聞いたが、何の業務から利用することになるのか。

(答) 今年度から三ヵ年計画で、各種業務のコンピューター利用を計画しています。今年度は、戸籍・住民票などの住民登録と印鑑登録に関する業務、平成二年度には市県民税、固定資産税、軽自動車税の業務、三年度に国保税と国民年金の業務等が電算化されることになります。

(問) 「市長への手紙」に書いて出した意見などは、市政に反映されているのか。

(答) 一月一日・八月一日号広報に「市長への手紙」を折り込み

平成元年度 対話の集い「移動市役所」 開催結果表

- 開催期間 7月26日～8月31日
- 開催日数 14日間（1日2会場が9日間）
- 開催会場 23会場
- 市民出席者数 435人（うち女性72人）
1会場平均出席者19人
- 市当局出席者数 延べ266人
(市長・助役・収入役・教育長を含む)
- 要望・意見等の数

①建設(水道)関係	165件(42.8%)
〔うち道路、側溝、除雪関係	87件(52.7%)〕
②農林関係	37件(9.6%)
③環境衛生関係	14件(3.6%)
④防災(犯)関係	13件(3.4%)
⑤活性化、観光関係	31件(8.0%)
⑥税関係	15件(3.9%)
⑦保健、福祉関係	16件(4.1%)
⑧教育関係	47件(12.2%)
⑨財産管理関係	12件(3.1%)
⑩行政関係	36件(9.3%)
計	386件(100%)

* ①には、道路の安全施設、国・県道関係も含まれています。



だところ、現在までに約二百通が寄せられました。この中で、すぐに対応できるものについては、関係課へ連絡して処理させています。施策にかかるご提

(答) 大変おもしろいお話をですが、実際に改築するとなれば、主として行政業務の効率を考えた設計になると思います。

(問) 市庁舎をいつごろ改築するのか。改築の際には、高層建

筑にしてはどうか。

(答) 平成三年度からスタートさせた「総合開発計画」に盛り込まれたいと思います。高層建築については、現在地に建てるとすればそのような方法しかないと考えます。移転等を含め、市民の皆さんにも考えていただかなければならぬ問題です。

本年度の対話の集い「移動市役所」に多くの皆さんのが参加と貴重なご意見・ご提言をいただき、ありがとうございました。

来年度も市民参加の市政を推進するため、「移動市役所」を開催しますので、多数のご参加をお願いします。